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このたびはお忙しい中、お時間をいただき誠にありがとうございました。今回は「効率

化」というキーワードで見学させていただいたのですが、質にもこだわり、非常に情熱を

もって在宅医療にかかわっていることに感銘をうけました。是非北海道家庭医療学センタ

ーでも IT を用いた効率化の部分もご参考にさせていただきながら、さらに看護教育などに

も今回の見学を参考にさせていただきたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願

いいたします。 

先日お話していた、「患者中心の医療の方法」の教育セッションについての資料を添付し

ましたので、ぜひご参照いただければと思います（少々デモを入れたりなどしていたので

内容がわかりづらいところがあるかと思いますが、ご了承ください）。 

 

あらためて、このたびはありがとうございました。先生方もお時間があり北海道に来ら

れた際には、ぜひお声をおかけください！ 

 


